

## Compromiso acerca de la sostenibilidad



La DSIK es el brazo consultor para la cooperación internacional del Sparkassen-Finanzgruppe (Grupo Financiero Sparkassen). El trabajo de la DSIK se basa en la historia común, los valores compartidos y las acciones orientadas hacia el futuro del Sparkassen-Finanzgruppe. Este es el mayor grupo bancario minorista de Europa. Junto a numerosas Sparkassen (cajas de ahorros) en Alemania, la DSIK es uno de sus componentes.

El concepto de sostenibilidad de las Sparkassen alemanas se define esencialmente por acción responsable en sus áreas de negocio, un mandato público, una filosofía empresarial y los Principios de Banca Responsable de las Naciones Unidas (Iniciativa Financiera del Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente). Abarca las dimensiones económicas, sociales y ecológicas de la sostenibilidad y se aplica a todas las unidades de negocio.

Como bancos regionales y locales, las Sparkassen alemanas apoyan a empresas, particulares y autoridades locales en su camino hacia una mayor sostenibilidad.

Apoyando a las y los clientes en el proceso de transformación, las Sparkassen prestan un apoyo competente y eficaz a su clientela privada, comerciales y públicos en su transición hacia un comportamiento empresarial neutro desde el punto de vista climático. Para ello, las Sparkassen recurren a las competencias disponibles en el Sparkassen-Finanzgruppe y entablan un diálogo con los agentes de la sociedad civil. Por lo tanto, la gestión de la sostenibilidad incluye objetivos y medidas en el negocio de la clientela, recursos humanos, operaciones empresariales, financiación e inversiones propias, así como en actividades locales de promoción.

## Mitigación del cambio climático en la DSIK

La labor de la DSIK está en consonancia con la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible de las Naciones Unidas. Los 17 objetivos de la agenda sientan las bases para lograr el progreso económico mundial manteniendo la justicia social y respetando las limitaciones ecológicas de la Tierra. Los proyectos de la DSIK contribuyen actualmente a alcanzar 12 Objetivos de Desarrollo Sostenible.

## Adaptación de los proyectos a los objetivos climáticos

La DSIK está activamente comprometida con la consecución de los objetivos del Acuerdo de París sobre el Clima. A través de su trabajo en proyectos en sus países socios, la DSIK trabaja para apoyarlos en su camino hacia una mejor protección del clima.

En sus proyectos, la DSIK se considera un socio activo en la transición hacia una economía sostenible y respetuosa con el clima. Aprovechando los amplios conocimientos y experiencia del Sparkassen-Finanzgruppe, la DSIK ofrece herramientas probadas para gestionar los riesgos medioambientales, sociales y de gobernanza en las instituciones financieras y sus respectivas carteras. Además, la DSIK fomenta el conocimiento y la aplicación de prácticas de finanzas sostenibles para las instituciones financieras individuales, así como para los reguladores y reguladoras.

La misión de inclusión financiera de la DSIK está comprometida con la gestión del riesgo climático y protección contra los choques externos. El acceso a los servicios financieros refuerza la resiliencia y la capacidad de las personas y las comunidades para adaptarse al cambio climático. Mediante la educación financiera de las poblaciones vulnerables, la DSIK contribuye a la gestión responsable de los recursos financieros para hacer frente también a los riesgos relacionados con el clima.

